

## RINGKASAN

**Tata Laksana Pemeliharaan Domba Dan Kambing Pejantan Di Balai Inseminasi Buatan Lembang Bandung Jawa Barat**, Faldin Wira Wardana, NIM C31211917, Tahun 2023, Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Ir. Nurkholis, S.Pt., M.P., IPM ( Dosen Pembimbing), Cecep Hidayat. S. SST (Pembimbing Lapangan).

Di Indonesia, peternakan domba dan kambing berfungsi sebagai salah satu sumber penghasilan bagi penduduk, terutama di wilayah pedesaan yang memiliki potensi dalam pengembangan sektor peternakan. Memiliki pemahaman yang kuat mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi mutu dan produktivitas domba dan kambing memiliki peran yang sangat krusial. Pemeliharaan domba dan kambing jantan dengan tepat tidak hanya memengaruhi produktivitas daging, tetapi juga berdampak pada perkembangan genetik yang unggul melalui proses pemuliaan.

Tujuan umum dari kegiatan magang (PKL) yaitu meningkatkan pengetahuan dan keterampilan serta pengalaman kerja di bidang pemeliharaan ternak domba dan kambing pejantan, dan melatih kemampuan agar lebih kritis terhadap perbedaan atau kesenjangan (*gap*) yang di jumpai di lapangan dengan di bangku kuliah. Kegiatan magang (PKL) ini dilaksanakan selama 120 hari.

Lokasi magang (PKL) yaitu di Balai Inseminasi Buatan Lembang, tepatnya berada di Desa Kayu Ambon, Kecamatan Lembang, Kabupaten Bandung Barat. Balai Inseminasi Buatan Lembang yaitu instansi pemerintah yang bertugas menyediakan semen beku sapi, domba, dan kambing yang akan didistribusikan ke seluruh wilayah Indonesia. Magang (PKL) di BIB Lembang ini dilaksanakan mulai tanggal 01 Agustus 2023 sampai 30 November 2023.

Kegiatan pemeliharaan domba dan kambing di BIB Lembang ini antara lain yaitu populasi ternak, manajemen perkandangan, manajemen pakan, manajemen kesehatan hewan, dan manajemen pengolahan limbah.

Kesimpulan dan saran yang dapat diambil yaitu pemeliharaan domba dan kambing pejantan di BIB Lembang dilakukan secara intensif, saran yang dapat diberikan dalam kegiatan PKL di BIB Lembang yaitu harus memperluas budidaya hijauan leguminosa karena lahan HMT yang cukup luas, untuk menjaga

ketersedian pakan meskipun pemberiannya pada ternak domba dan kambing pejantan tidak sebanyak rumput.

Kata Kunci : Tata Laksana Pemeliharaan, Domba dan Kambing Pejantan